
  

Conseil local FCPE du collège Stéphane Piobetta 

Représentants Parents délégués :  Isabelle DEMARETZ - Catherine GUILLOTEAU 

Compte-rendu du conseil de classe 3ème B du 12/12/2017 -1er trimestre  

Le conseil de classe est présidé par Madame MARCEAU, proviseur  

Présents : M. BRIAND (Français & Professeur principal) - Mme DUBOIS (Anglais) – Mme CHOTARD (Espagnol) -  
Mme BLUSSEAU (Histoire - Géo) - Mme VAISSIER (Maths) - Mme NICOLAZIC (SVT) – M. VARIGAULT (musique) – 
M. TEILLET (COP) - Martine (AVS)  

Excusés : - Mme HEIMGARTNER (Allemand)  –  Mme LE ROY (Technologie)  -  M. PRUNIER (Physique-chimie)  -  
M. PELIAN (EPS) - M. PABOIS (Arts plastiques)   
 
Élèves délégués : Mélisse MAISON – Arthur BOUDOU 

Parents délégués : Mme Isabelle DEMARETZ - Mme Catherine GUILLOTEAU  
 

1- Appréciations des enseignants  La moyenne de classe générale pour le 1
er

 trimestre est de 11,62/20. 
 

 

M. BRIAND 
(Français & prof principal) 

Synthèse de Monsieur BRIAND pour l’ensemble des professeurs  

Classe avec un niveau médiocre. Peu de travail et peu de discipline. Moyenne faible en 

anglais et également en physique-chimie. Pour la plupart, pas assez de travail. 

Mme VAISSIER 
(prof. Mathématiques) 

 

M. PELIAN 
(prof. EPS)  

M. PRUNIER 
(prof. Physique-Chimie) 

  

Mme BLUSSEAU 
(prof. Histoire-Géographie) 

 

Mme DUBOIS 
(prof. Anglais) 

 

Mme LE ROY 
(prof. techno) 

 

Mme NICOLAZIC 
(prof. S.V.T.) 

 

Mme CHOTARD 
(prof. Espagnol) 

 

Mme HEIMGARTNER 

(prof. Allemand) 
 

M. VARIGAULT 

(prof. Musique) 
 

M. PABOIS 
(prof. Arts plastiques) 

 

 
2- Intervention des représentants des élèves et des représentants des parents : 
 

 Questions ou remarques Réponses en conseil de classe 

Les élèves  Pas de remarques particulières 

 

Les parents 

2 questionnaires en retour sur E-lyco seulement ! 

- Remarque sur les quantités jugées insuffisantes à 
la cantine 

Réponse de Madame MARCEAU 

Invite les parents insatisfaits à venir y manger car cette 
remarque est très subjective ! La plupart sont satisfaits, 
certains enfants sont difficiles. 

 
3- Message de Madame MARCEAU : Nous fait part de la remontée d’un élu de la commune qui invite les parents à 
se garer dans l’enceinte du collège plutôt que sur les trottoirs des rues à proximité ou sur le rond-point ! Des riverains 
se plaignent de la dangerosité au moment de la sortie des classes. Des nouvelles places de stationnement sont 
prévues, en attendant à chacun de faire preuve de patience. 
 
Nous ne pouvons pas faire état des cas individuels, mais nous restons à votre disposition pour tout complément d'informations. 
Merci aux parents qui ont pris soin de répondre au questionnaire.  

Isabelle DEMARETZ- 06.20.47.75.09 – i.demaretz@sfr.fr  / Catherine GUILLOTEAU – 06.83.51.27.08- guilloteau.regis@wanadoo.fr  


